

Parlamentarios solicitaron a la ministra de Medioambiente claridad respecto a la explotación minera en el Parque Andino Juncal

Diputada Carolina Marzán Pinto pidió a la Ministra de Medioambiente que haya un cambio en la legislación que hoy permite que las mineras estén en lugares privados haciendo daño. Esto con respecto al Parque Andino Juncal, que durante las últimas semanas ha intentado ingresar al terreno para hacer exploración para construir Hitos de Mensura.

Senadores, diputados, alcaldes y concejales de la Región de Valparaíso, llegaron hasta el Ministerio de Medioambiente en Santiago, a una reunión encabezada por la Ministra de Medioambiente Maisa Rojas, donde se trató el tema de exploración que ha querido realizar la empresa Nutrex SpA, que tiene 15 lugares en concesión, de los cuales exploraría 7. Al respecto la parlamentaria indicó “Pudimos sostener una reunión con la ministra para exponer todas nuestras dudas respecto a la exploración minera en el parque Andino Juncal, donde la ministra se comprometió a agilizar el proceso de categorización del parque, para evitar la explotación minera en el parque, el que es esencial en nuestra Región de Valparaíso.”

Anuncio Patrocinado

Además insistió en que el “Gobierno debería revisar de manera urgente la ley del código minero, y que desde ahí se pueda detener esto de una vez por todas”

Catherine Kemdricks, una de las copropietarias del Parque Andino Juncal, valoró la intervención de la diputada Marzán, calificó de importante y de valioso lo que propuso la parlamentaria.

Parlamentarios solicitaron a la ministra de Medioambiente claridad respecto a la explotación minera en el Parque Andino Juncal

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Cabe destacar que uno de los compromisos que adquirió la Ministra de Medioambiente fue agilizar todo el proceso para poder declarar con una categoría al Parque Andino Juncal para que le de mayor protección

Parlamentarios solicitaron a la ministra de Medioambiente claridad respecto a la explotación minera en el Parque Andino Juncal



y tú, ¿qué opinas?